

Majestäten dreimal herzlich empfangen

Schützen nageln Scheiben an / Rundreise mit dem Bus / Abordnung eines befreundeten Vereins ist dabei



HOHNHORST (em). Im Juni haben sich die örtlichen Schützen zur traditionellen Königspromklamation im Schützenhaus getroffen. Dann galt es, die runden Trophäen auch an ihren gebührenden Platz zu bringen: Die Hauswände der Majestäten. Zuerst stand ein

Besuch bei der neuen Jugendkönigin Julia Stemme auf dem Programm, deren Jugendkönigsscheibe nun am Ohndorfer Elternhaus prangt. Als Dankeschön versorgte sie ihre Schützen mit einem kleinen Umtrunk. Per Bus ging es weiter zur neuen Königin nach Stadthagen, wo Angelika Böger sich über die große Anzahl der angereisten Schützenschwestern und Schützenbrüder freute. Zum Dank spendierte die neue Königin nach dem Scheiben annageln sogar einen Imbiss. Danach ging es wieder zurück in die Heimat und zum neuen König Burkhard Matthias. Auch hier war die Freude groß. Der neue König verwöhnte seine Gefolgsleute mit allerlei Leckereien. Gegen Abend traf schließlich der gesamte Zug im Schützenhaus ein, um dort noch einige vergnügliche Stunden miteinander zu verbringen. Zum Treffen war eine Abordnung des befreundeten Hannoverschen Vereins Oststadt 09 angereist. Foto: p Neue Majestäten: Schützenkönig Burkhard Matthias (v.li.), Königin Angelika Böger und Jugendkönigin Julia Stemme sind bis zum nächsten Jahr die Vereinsoberen.

vom 21.07.2010 | Ausgabe-Nr. 30A

